

# SUITE

Agentes del Negociado Federal de Investigaciones (FBI) y del Servicio de Inmigración impusieron—durante el fin de semana—una severa vigilancia sobre dirigentes cubanos anticastristas, advirtiéndoles que no debían salir de los límites continentales del país si permanecían en prisión, según afirman líderes de distintas organizaciones de exiliados.

Por otro lado, Nicholas Hand, agente y supervisor de fin de semana del FBI en Nueva York, declaró ayer, a preguntas de EL DIARIO-LA PRENSA, que no tenía "comentario particular alguno" que hacer en cuanto a las quejas de los líderes del movimiento anticastrista".

Confirmó a lo denunciado por los dirigentes cubanos, líderes de organizaciones anticastristas en Nueva York, Nueva Jersey y Miami fueron visitados, en el fin de semana, por agentes federales. Agregan que dichos agentes les advirtieron que serían confinados a prisión si salieran de territorio norteamericano.

Indicaron líderes del "Segundo Frente Nacional del Escambray" que el apartado postal de la agrupación en Miami fue cerrado por órdenes de las autoridades.

Elementos del Movimiento Nacionalista Cubano acusaron, también, que sus líderes Felipe Rivera Díaz, Ignacio Novo Sampio, Martín Lorenzo y Guillermo Novo Sampio están sujetos a una estrecha vigilancia por parte de agentes de seguridad norteamericanos apostados cerca de sus domicilios. Estos agentes—según afirman los que los sospechan—los siguen a todas partes. Jesús Lago Tournón y Leopoldo Frada manifestaron que recibieron una advertencia similar en cuanto a que no podían salir del país y se cree que las me-

didas han sido extendidas a otros dirigentes cubanos en el exilio.

Mientras tanto, José Ramón Egues, Vicepresidente de la delegación de Nueva York y Nueva Jersey en el Colegio Nacional de Periodistas cubanos en el exilio, declaró que "la injusta actitud de las agencias gubernamentales hacia los combatientes anticomunistas cubanos tiene un pejizo precedente ante la opinión pública del mundo".

Francisco Hernández, delegado de Rescate Revolucionario; Samuel Salini, delegado del Segundo Frente Nacional del Escambray; a Ignacio Pintado, delegado del Directorio Revolucionario Estudiantil, hicieron "llamamiento a los cubanos" que "condenen estos tratos" que, sin lugar a dudas, son el preludio de una implacable persecución contra la gestión libertadora".

El Dr. Orlando Bosch, líder del MIRR, declaró que "ante esta situación, que tiene profundamente nuestra sensibilidad, el pueblo cubano debe cerrar filas en torno a los combatientes por su libertad y ofrecerles todo su apoyo moral y cooperación para continuar la guerra, que llevaremos a cabo por encima de todos los obstáculos".

Se conjectura la posibilidad de que estas medidas de vigilancia extrema se relacionen con la inauguración, el 18 de los corrientes, de la Exposición Mundial de Canadá, Expo 67, en Montreal, donde Cuba ha fomentado un pabellón. Recientemente agrupaciones de exiliados ad-

(PASA A LA Pág. 31)

## FBI Prohibe --

(CONTINUACIÓN)

virtieron que realizarían atentados contra dicho pabellón. Igualmente se informó, en días pasados, que Radio Habana había anunciado que el Primer Ministro cubano, Fidel Castro, se proponía visitar Expo 67 con objeto de estar presente en el día 26 de Julio— dedicado a Cuba en dicha exposición.

Ante esta situación, es lógicamente probable que las autoridades canadienses estén ejerciendo intensa presión ante el Gobierno Federal para que impida la salida de cubanos exiliados hacia el país vecino por temor a que las actividades de éstos año ocasionen dificultades diplomáticas al Gobierno de Ottawa.